

Traditionelles Schmücken und Schlemmen in Hüllen

Hüller Forum startet in die Vorweihnachtszeit

Man kann schon von guter Tradition sprechen, wenn am Freitag, 29. November, ab 15.30 Uhr wieder der „Hüller Weihnachtsbaum“ auf dem Kirchplatz der evangelischen Lutherkirche an der Florastraße gemeinsam von Anwohnern und der Stadtteilinitiative Hüller Forum geschmückt wird.

In diesem Jahr können die Hüller selbstgestaltete Wunschtüten mit ihren persönlichen Anliegen und Wünschen an den Baum hängen. Gestaltet werden diese in verschiedenen Einrichtungen – zum Beispiel in den Kindergärten. Am Tag selbst können diese aber auch vor Ort noch selbst gestaltet werden.

Eröffnet wird die jährliche Aktion von Bezirksbürgermeister Detlev Preuß (SPD). Anschließend stellt sich erfahrungsgemäß bei Reibekuchen, Glühwein, Kakao und selbstgebackenen Plätzchen schnell voradventliche Stimmung ein. Zudem gibt es an Ständen der verschiedenen Einrichtungen beispielsweise

Selbstgebasteltes zu kaufen. An einem dieser Stände werden Karten für den „Hüller Schlemmerabend“ zu kaufen sein. Dieser hat in Hüllen ebenfalls schon Tradition – und dient dem guten Zweck.

Denn wie schon im vergangenen Jahr wird der Erlös der Eintrittskarten dazu genutzt, um Kindern aus einkommensschwachen Familien in den Sommerferien Aktionen und Fahrten anzubieten. Neben der guten Tat gibt's aber natürlich auch was auf die Gabel: Am Mittwoch, 29. Januar, wartet ab 18 Uhr ein 4-Gänge-Menü auf die Teilnehmer des Schlemmerabends. Stattfinden wird dieser im Altenzentrum St. Anna an der Märkischen Straße 19. Zusätzlich gibt es ein kleines Rahmenprogramm.

i Karten für den „Hüller Schlemmerabend“ sind für 35 Euro ab dem Freitag, 29. November, zu haben. Reservierungen sind per Mail möglich: info@huelen-aktiv.de